
Ich komme persönlich aus Calw, und habe insofern ein ganz enges Verhältnis zu Calw und der Region 

Nordschwarzwald. Ich arbeite mittlerweile nachdem ich lange Jahre weg war, hier in unserem 

Familienunternehmen. Die Region Calw ist bekannt dafür, viele Familienunternehmen zu haben, 

deshalb finde ich es auch wichtig, dass die Hochschule in Calw sich gemeinsam mit der IHK Pforzheim 

gezielt für diese Unternehmen einsetzt und eine Tagung für diese Unternehmen ausrichtet. Darum 

übernehme ich auch sehr gerne die Schirmherrschaft für die Tagung.  

 

 

 

 

 

 


